



Rivière Mayi Ndombe

Sur les rives de la rivière Mayi Ndombe, la journée a commencé par un appel à l'action. Grâce aux efforts de mobilisation sur le terrain, les jeunes de la région ont répondu à l'appel. Armés de pelles, de plants et d'énergie, ils se sont rassemblés le long de la rive.

Il s'agit d'un endroit stratégique : chaque saison des pluies, le sol affaibli menace la route nationale voisine. Planter des arbres ici ne consiste pas seulement à verdir le paysage, mais aussi à protéger une artère vitale pour la région, à prévenir les glissements de terrain et à assurer la sécurité de toute une population.

Tout au long de la journée, les jeunes de Mayi Ndombe ont travaillé côte à côte, conscients de l'importance de leurs actions. Chaque arbre planté représentait une barrière naturelle contre l'érosion et un engagement concret pour l'avenir.

Ce jour-là, leurs efforts ont porté leurs fruits. Les berges ont commencé à se transformer, et avec elles est venue la certitude que lorsque les jeunes s'unissent autour d'un objectif commun, ils peuvent protéger leur territoire de manière durable.